

ABSTRAK

NenihTriana: Pengaruh Piutang Usaha Pihak Berelasi dan Aset Tetap terhadap Total Aset pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi PT. Vale Indonesia Tbk Periode 2009-2018

Penelitian ini dilatar belakangi oleh upaya meningkatkan perekonomian di Indonesia melalui kegiatan investasi. Investasi ini dilakukan di pasar modal dalam bentuk saham, terkhusus saham syariah karena Bursa efek merupakan tolak ukur maju dan mundurnya sebuah sistem perekonomian. Pasar modal dikatakan memiliki fungsi keuangan karena pasar modal memberikan kemungkinan dan kesempatan memperoleh *return* bagi pemilik dana sesuai dengan karakteristik investasi yang dipilih. Sebelum memutuskan berinvestasi, calon investor akan menilai kinerja perusahaan melalui laporan keuangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh Piutang Usaha Pihak Berelasi secara parsial terhadap Total Aset; 2) Pengaruh Aset Tetap secara parsial terhadap Total Aset; 3) Pengaruh Piutang Usaha Pihak Berelasi dan Aset Tetap secara simultan terhadap Total Aset pada PT. Vale Indonesia Tbk periode 2009-2018.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang di dapat dari Laporan Publikasi periode 2009-2018 PT. Vale Indonesia Tbk di website <http://www.vale.com/indonesia/BH/Pages/default.aspx>. Adapun teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, dan Analisis Asosiatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial piutang usaha pihak berelasi berpengaruh terhadap total aset sebesar nilai koefisien determinasinya. Ini berarti bahwa piutang usaha pihak berelasi memberikan kontribusi sebesar sebesar 0,215 atau 21,5% terhadap total aset., 2) Secara parsial aset tetap berpengaruh terhadap total aset sebesar nilai koefisien determinasinya. Ini berarti bahwa aset tetap memberikan kontribusi sebesar sebesar 0,690 atau 69% terhadap total aset. 3) Secara simultan piutang usaha pihak berelasi dan aset tetap berpengaruh terhadap total aset sebesar nilai koefisien determinasinya. Ini berarti bahwa piutang usaha pihak berelasi dan aset tetap memberikan kontribusi sebesar sebesar 0,696 atau 69,6% terhadap total aset.

Kata Kunci: Piutang Usaha Pihak Berelasi; Aset Tetap; Total Aset.